

"Nur wo du zu Fuß gewesen bist, warst du wirklich"

## Führungsteam

Von
links:
Furkan,
Clara,
Mia und
Simon



Von Jugendherberge Bermersbach nach NFH Badner Höhe

## Der Morgen:

Zum ersten mal auf der Tour mussten wir unser Frühstück selber zubereiten. Außerdem haben wir das Haus selbstständig gereinigt. Kurz darauf liefen wir los.

## Sehenswürdigkeiten



Als wir auf einer Höhe von 1002 Metern angekommen waren, machten wir eine kurze Pause am Friedrichsturm.

Der Friedrichsturm ist 30 m hoch. Eingeweiht wurde er am 5 Oktober 1891.

Er wurde durch die Stadt Baden-Baden und den Schwarzwaldverein am höchsten Punkt erbaut.

### Bussemer Stein

Der Bussemer Stein wurde in Gedenken an Philipp Bussemer erichtet, der der Erfinder des Höhenweges ist.



Dort haben wir auch einen Geochache gefunden und die diesjährige Trekkingklasse verewigt.



Von Jugendherberge Bermersbach nach NFH Badner Höhe

#### Das Wetter

Heute war das Wetter sehr wechselhaft. Es hat geregnet, hin und wieder hat die Sonne geschienen. Überwiegend hatten wir nebliges und bewölktes Wetter.



Von Jugendherberge Bermersbach nach NFH Badner Höhe

#### Schöne Fotos



Sommerrodelbahn am Mehliskopf



Kurze Verschnaufpause am Wegscheid

### Unsere Tierischen Freunde



Name: Kai Uwe



Zwei Esen direkt am NFH. Die Namen: Douglas und Enzo.